

Cegah dan Minimalisir Kasus Stunting Melalui Sekolah Orang Tua Hebat (SOTH)

Wanto - SURABAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 18, 2023 - 18:47



Babinsa Kelurahan Pegirian Koramil 0830/02 Semampir Koptu M.Ismanto berikan pendampingan kegiatan SOTH (Sekolah Orang Tua Hebat) oleh petugas Puskesmas Pegirian

Surabaya, - Bertempat di balai RW 6 Wonokusumo Kidul Kelurahan Pegirian Kecamatan Semampir, Babinsa Koramil 0830/02 Semampir Koptu M.Ismanto berikan pendampingan kegiatan SOTH (Sekolah Orang Tua Hebat) oleh petugas Puskesmas Pegirian, Jum'at (18/08/2023).

Sekolah Orang Tua Hebat (SOTH) merupakan salah satu program yang digagas oleh Badan Kependudukan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) dalam upaya meningkatkan pengetahuan, sikap dan ketrampilan orang tua dalam pengasuhan. Hal ini guna mengoptimalkan tumbuh kembang dan karakter positif anak serta tidak kalah pentingnya untuk membentuk anak-anak yang sehat dan berkualitas, sekaligus meminimalkan terjadinya stunting akibat pengasuhan yang kurang tepat.

Kegiatan ini dihadiri oleh Lurah Pegirian Bapak Tomi andrianto ST, Babinsa Kelurahan Pegirian Koptu M. Ismanto, Ketua PKK Kelurahan Pegirian Ibu Trimurtiningtias Andrianto, Petugas kesehatan Puskesmas Pegirian, Kader Kesehatan Kelurahan Pegirian, Kader Paud Kelurahan Pegirian serta orang tua dan anak.

"Melalui program SOTH ini, diharapkan masyarakat dalam hal ini keluarga dapat berperan aktif dalam menurunkan angka stunting," Jelas Koptu Ismanto.

Kualitas pengasuhan yang diterapkan orang tua sangat penting dalam menentukan kualitas anak. Karena itu, mencetak orang tua yang cerdas dan terampil dalam pendampingan dan pengasuhan anak menjadi langkah strategis dalam melahirkan generasi penerus yang berkualitas serta untuk mencegah bayi lahir stunting.

Banyak informasi dan pengetahuan penting yang didapatkan peserta SOTH. Diantaranya tentang Perencanaan Hidup Berkeluarga, Cara memasak masakan yang bergizi, Cara merawat dan mengasuh anak, Cara Pengenalan kesehatan kepada anak-anak, Menjaga Anak dari Pengaruh Media, hingga pembentukan Karakter Anak pada Usia Dini.

"Kami berharap agar seluruh peserta yang hadir dapat berkomitmen dalam memberikan pengasuhan yang tepat bagi anak balitanya", lanjut pak Babinsa.

"Kami selaku Babinsa Pegirian siap membantu pelaksanaan kegiatan Sekolah Orang Tua Hebat untuk mencegah dan meminimalisir kasus Stunting khususnya di wilayah Pegirian ini", pungkasnya.